たいよう 2月号

令和6年2月1日 大森保育園





まず初めに、能登半島地震の発生により被災された 方々へ心よりお悔やみとお見舞いを申し上げます。一日 も早い復旧、復興を強く願っております。

さて、「節分豆まき」を終えますと、いよいよ春を迎えます。しかし、まだまだ寒い日が続いておりますので、くれぐれも子ども達の体調管理には充分気を付けて、元気にこの冬を乗り越えて行きたいと思います。

早いもので、令和5年度も残すところ2ヶ月となりました。4月当初と比べ、子ども達はこの一年間で色々な経験をし、一回りも二回りも成長した事と思います。そんな子ども達の成長した姿を見ているとその早さを感じずにはおられません。子ども達はあっという間に大きく育って行きます。今のこの子との時間は、とても貴重な時間ではないかと考えます。日々のお仕事や家事、諸々とお忙しい事と充分にご理解しておりますが、今のこの子と一緒に居られる一分一秒を大切に過ごして頂けますように強く願っております。

2月の行事予定 🗤

2日・・・節分豆まき

8日・・・災害訓練

21日・・・生活発表会全体練習①

健康診断・ももぐみ

22日・・・お誕生会

28日・・・生活発表会全体練習②



観劇会にご参加頂きまして ありがとうございました。

1月13日に開催いたしました「観 劇会」にご参加頂きまして、誠にあり がとうございました。

劇団すぎのこさんによる「たのきゅうのうわばみたいじ」は、いかがでしたでしょうか。プロの劇団による人形劇に触れる機会は数多くないかと思われます。子ども達に本物を多く見せてあげられるよう、そして経験を沢山、積んでゆけるようにと考えております。今後も、続けてまいりますので、宜しくお願い申し上げます。

3月2日は「生活発表会」です。

今年度も最後の大きな行事「生活 発表会」が一ヶ月後となりました。

一年間を振り返り、その過ごしてきた日々と個々の成長を感じながらご観覧頂けますと幸いです。当日は、沢山のお客様の前で緊張してしまい、思うように出来ない事もあるかもしれませんが、今の姿を温かく受け止め、お見守り下さいますよう、宜しくお願い申し上げます。